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PROGRAMM "DAPHNE III": Eine rasche Umsetzung ist 
notwendig!  

 

Christa Prets, im Namen der PSE-Fraktion . – Frau Präsidentin, 
Herr Kommissar! Ich möchte eine Klarstellung zur häufig 
angesprochenen Finanzierung anbringen. Wir sind derzeit 27 
Länder und haben eine zwei Jahre längere Laufzeit. Also die 50% 
Erhöhung, das stimmt so nicht ganz, denn wir wollen ja einen viel 
größeren Wirkungsgrad erreichen. Trotzdem freuen wir uns, dass 
das Programm jetzt – wenn auch mit Verspätung – starten kann. 
Ich denke, dass wir hier dank der Hartnäckigkeit unserer 
Berichterstatterin einige sehr wichtige Forderungen eingebracht 
haben und umsetzen konnten, nämlich den Abbau der 
bürokratischen Hürden, die gesteigerte Transparenz und die 
Einrichtung des Help Desk . 

Was die gemeinsame Erklärung, die Unterstützung für das Jahr 
gegen Gewalt anbelangt, so handelt es sich hierbei um eine 
Forderung, die wir ebenfalls schon sehr, sehr lange hier stellen. 
Ich möchte dringend appellieren, dass wir dies dann auch 
umsetzen, um alle Felder der Gewalt ein Jahr lang in den 
Mittelpunkt des politischen Geschehens rücken zu können und um 
hoffentlich bessere Lösungsansätze, speziell was den Frauen-, 
Kinder und Menschenhandel anbelangt, zu erreichen. 

 


